

## BOLETIN INFORMATIVO DEL CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Correspondiente a los meses de Enero y Febrero de 1984

### JOAQUIN OTERO

El 20 de febrero próximo pasado falleció nuestro muy querido amigo, Socio Vitalicio y distinguido dirigente del Club de Pescadores. Desde aquella época en que presidía el Club don José María Menéndez, hasta su muerte, ocupó distintos cargos en la Comisión Directiva, habiendo sido por varios períodos Secretario de la misma. En la actualidad se desempeñaba como Vocal Titular, y Presidente de la Subcomisión de Estatutos y Reglamentos.

Esa será la síntesis fría, de su paso por la dirigencia del Club.

No por supuesto la que corresponde a los méritos acumulados con generosidad y constante espíritu de sacrificio, en cada uno de esos, a veces muy difíciles y complejos, años de tareas directivas.

Puso, sin interponer límite alguno, al servicio del Club de Pescadores, su innato talento, su esclarecida inteligencia, su asombrosa y fértil memoria y una formidable salud moral que caracterizó actos y gestos de su vida. Y le dió lo mejor de su tiempo útil, de su esfuerzo físico.

Es decir que puso al servicio de su causa, todo, lo mejor de él, de lo mucho de que estaba capacitado para dar.

Cuando ocupó la Secretaría del Club, acompañando a aquél gran Presidente y extraordinario caballero que fué don Arduino Vitulli, su actividad intensa y leal significó un aporte invalorable para aquella Comisión Directiva que quien firma esta nota tuvo el alto honor de integrar, y así, poder advertir la jerarquía y el valor de su acción.

Hasta su muerte, tuvimos la tranquilidad y la satisfacción de contar en la Comisión Directiva con sus virtudes intactas, siendo así sinónimo de equilibrio en el juicio y agudeza en el criterio, fundamentalmente, con su experiencia y solvencia intelectual en la interpretación de Estatutos y permanente actualización de Reglamentos.

Como tal, su contribución en el Proyecto de Reforma del Estatuto, que se concretara exitosamente en 1982, junto al Sr. Juan Duarte, y a los Dres. Collazo y Cornejo, y otros, fué de una gran importancia.

Su conocimiento del Club, de su historia y de su gente, resultaba una permanente ilustración de hechos y cosas, vitales para la tarea de dirigir una Institución de la importancia y la jerarquía de este su tan querido Club.

Privilegiaba hasta el máximo la función del directivo, insistiendo constantemente, cada vez que cabía hacerlo, la necesidad de que la misma estuviera dotada de la jerarquía que la Institución merece, por lo que es justo y exacto expresar ahora, ante la cabal tristeza su muerte, que sus conceptos, miras y objetivos, serán ejemplo.

Esto, en cuánto hace a su acción como socio y su gestión como dirigente.

En lo que hace al ser humano, supo dotar a su personalidad de una de las mejores virtudes del hombre: un culto casi reverencial por la amistad.

Ese sentido de la vida que implica ejercer la amistad en plenitud, protegiéndola de los desencuentros circunstanciales propios de toda personalidad importante, fuerte; engrandecerla con generosidad sin cálculos y amplitud de pensamientos; y abrir siempre el círculo de los amigos selectos, con naturalidad y simpatía logrando con todo ello la constante recreación de los vínculos afectivos que forjan y mantienen la amistad.

Cuando hace ya años falleciera su tan querido amigo Augusto Muruzeta, nuestro querido amigo Augusto Muruzeta, dijimos en este mismo Boletín, que con él se iba para siempre un fiel y cabal integrante de la vieja guardia del Club de Pescadores.

Hoy caben, igualmente, ante la inesperada muerte de Joaquín Otero esas mismas palabras.

Sea, como decíamos, su ejemplo y su conducta, guía para los tiempos por venir.

Joaquín Rocca Rivarola

### SOBRE EL QUERIDO GUAZU

Periódicamente nuevas ondas de creciente impiden la normalización del Anexo, al anegar los terrenos reiteradamente.

El muelle viejo se quebró en varias partes, está totalmente hundido, hasta la mitad del refugio, el que está también sumergido en gran parte.

Si bien se ha formado un banco de arena importante, el mismo ya ha comenzado a descender en su altura y tamaño, deslizándose nuevamente la arena hacia el cauce del río.

Donde está apenas sostenido el refugio, hay nueve metros de profundidad, y una enorme olla se va formando como consecuencia de un gigantesco remolino, que trabaja sobre nuestra costa en ese sector.

El muelle nuevo, que se terminó de construir cuando se inició en el norte la creciente, tiene en la parte que da al río, una profundidad de 2.60 mts., y en su parte trasera, la que dá sobre la costa, 1.50 mts., es decir que está ubicado prácticamente sobre el nuevo beril, con el consiguiente peligro sobre el mismo y lógicamente, impidiendo su uso por razones de seguridad.

Al respecto del muelle chico, está prácticamente "colgado", con una profundidad muy grande a escasos centímetros del mismo.

Esta es la situación del tema muelles.

Para ello se trasladaron al Anexo el Presidente del Club Joaquín Rocca Rivarola, el de la Subcomisión respectiva Evaristo Constante y, el integrante Sr. Ivet Ramos, con el fin de mantener una reunión en el lugar con el Sr. Doroteo Ramos, especialista en la construcción de muelles, y tratar la posibilidad de acelerar las construcciones necesarias y posibles para el uso del Anexo en la próxima temporada de pejerrey.

Tras analizar el tema en profundidad, estudiar la forma en que actualmente "trabaja" el río sobre nuestras costas, y solicitar al Sr. Ramos la presentación de un presupuesto adecuado a los análisis hechos, se resolvió iniciar la construcción de un muelle de ochenta metros de largo aguas abajo del Arroyo Negro, lugar éste, donde no hay problemas de remolinos que estén cambiando las características de la costa, la que se mantiene como estaba antes de la gran creciente.

Esta tarea demandará aproximadamente dos meses, durante los cuales se continuará observando el comportamiento del río en la zona del viejo muelle, y de acuerdo al mismo, se fijará entonces el lugar indicado para la construcción de uno nuevo que reemplaze al anterior. Fijarlo hoy, sería por demás riesgoso, ya que de buscar de estar cerca del cauce, se correría el peligro de que el nuevo muelle quedara rápidamente en situación de derrumbarse a su vez, y de colocarlo muy adentro, de no poder pescar en el mismo dado que quedaría virtualmente en seco. Es sumamente difícil establecer el término medio correcto, razón por la cual estos dos meses, servirán para tener mejores parámetros de observación para una decisión acertada.

Cuando ello ocurra se construirán 40 metros en esa zona, con lo cual quedaremos con una muy buena disponibilidad de muelle para la pesca.

El terreno, el día 13 y 14 de febrero se encontraba anegado, con una llamativa permanencia del nivel. Abundante vegetación acuática, lo cubre en su totalidad.

El edificio sin inconvenientes y en perfecto estado de conservación y limpieza, a pesar de estar cerrado, lo que habla bien a las claras de la dedicación de nuestro encargado Marcos, que este año cumplirá 20 años en la institución.

Próximamente se efectuará una nueva visita para conversar con nuestro vecino Sr. Shultz, entrevista que se vió postergada en esta ocasión por encontrarse en Campana por razones de familia. En esa conversación se encarará la posible construcción del camino y relleno.

Al respecto de ello digamos que los trabajos que él hizo en sus terrenos están en perfecto estado, habiendo quedado sin ningún deterioro después de la creciente, lo cual por supuesto nos alienta a continuar en la teoría de construir nuestro propio acceso.

Hoy, la ruta provincial que pasaba por el almacén de Vidal, está totalmente cortada en varias partes, y si bien se nos informó que en la Pcia. de Entre Ríos se habría ya solicitado presupuesto para su arreglo, los afligentes problemas que atraviesa desde el punto de vista económico esa Pcia. hacen que sea incierta la reconstrucción de esa ruta, al menos por el momento.

De cualquier modo se harán por medio de nuestra CD gestiones ante el Sr. Senador Nacional por la Provincia de Entre Ríos, Dr. Laferriere, y por su intermedio ante el Sr. Gobernador de la Pcia. Sr. Montiel, para acelerar en lo posible la reconstrucción de la ruta, esencial para toda la zona, y, obviamente, para el Club.

Este es, en líneas generales, el panorama de nuestro Anexo.  
Sintetizando. De no mediar inconvenientes excepcionales, podremos volver a pescar en el maravilloso Guazú, el qué, por noticias de los lugareños, ha brindado este verano extraordinarias capturas de dorados, surubíes, bogas y manduva.

Esto que referiremos no hace ciertamente a la pesca deportiva, o más bien le hace mal, pero vale como dato ilustrativo de la virtud extraordinaria de la cuenca desde el punto de vista ictiológico.

Luego de proceder a cebar con maíz durante varios días, en la costa de enfrente de nuestro Club, un pescador profesional extrajo 700 kilos de bogas, todas ellas entre 5 y 7 kilos cada una!!!

Bueno, cuando inauguraremos el nuevo muelle... vamos a comer un asado como aquél de la inauguración de Chascomús?

## INFORMACION SOBRE EL PARANA GUAZU

La Subcomisión respectiva ha continuado permanentemente sus tareas a pesar de la imposibilidad de trabajar sobre el lugar, dado que periódicamente nuevas ondas de creciente se suceden.

## SOBRE EL TAMAÑO DE LOS PESCADOS... Y LOS PECES

Esta temporada, se ha podido ver en nuestro muelle un muy abundante pesca de gran variedad de especies. Y entre ellas, hemos podido advertir una colosal cantidad de boguitas, y por momentos, abundante pique de dorados y doradillos.

Esto nos ha convocado a una reflexión, y una debida aclaración para algunos socios, que tal vez por desconocimiento, obran en forma incorrecta.

El pescador deportivo —y de esos pescadores se nutre este Club Decano de la Pesca deportiva en la República Argentina— sólo debe o mejor dicho puede matar, estrictamente lo que consume en su casa, y en cantidades lógicas para ese consumo.

El resto debe devolverlo, y lógicamente con vida, al agua. Permitirle a esas boguitas y a esos doraditos (que por otra parte para comerlos son imposibles por la gran cantidad de espinas pequeñas que poseen) QUE SIGAN viviendo, que sigan creciendo, y que cumplan todo el ciclo de la vida al reproducirse y permitir el mantenimiento y la existencia de la especie, de esas especies que con su presencia en el agua, alegran nuestras pescas.

Hemos visto, muchas veces, con dolor, una gran cantidad de pescados muertos en la canaleta... para qué?

Hemos visto algún socio llevarse 8 o 10 boguitas de 20 centímetros de largo... para qué?

El cuento del portero... el del vecino... nó señores!

Hay que cuidar lo que el río tiene, que por otra parte no es inagotable ni mucho menos.

No hablemos tampoco de los malloneros del norte, ni de los trasmayos del Paraná Medio, ni de las jabonerías. Esos son problemas serios, severos, que ayudamos a combatir desde nuestra posibilidad como es nuestra cooperación con entes como CAPETINA y Asociación Natura, hechos éstos que de algún modo también estamos tratando de que el Club, al través de sus dirigentes actúe en defensa de la pesca deportiva.

Tampoco se busquen disculpas, o explicaciones, como la contaminación de las aguas y la mortandad que ella produce, porque allí también tenemos nuestra forma de actuar.

Acá se trata de cuidar cada uno un poquito...

Y de recordar lo del ejemplo, porque ese socio que sale del Club con una soguita de la cual cuelgan diez boguitas minúsculas es un pésimo ejemplo para quien lo vé por ahí. Es así el Club de Pescadores?

No queremos tener que llegar a reglamentar friamente sobre este tema, pero no habrá más remedio que hacerlo, si ésto se reitera.

A modo de sugerencia damos medidas por debajo de las cuales consideramos conveniente, devolver al agua con vida, ciertas especies:

|        |                |
|--------|----------------|
| Dorado | 55 centímetros |
| Boga   | 45 centímetros |
| Armado | 60 centímetros |

Insistimos. Se trata de una sugerencia, que de repetirse este problema de que hacemos referencia, exigirá poner en marcha mecanismos reglamentarios cuyo cumplimiento será obligatorio.

Creemos que los socios del Club de Pescadores no lo harán necesario.

## QUE ES Y QUE HACE LA SUBCOMISION DE MUELLE

Queremos que el amigo socio lea con detenimiento este artículo.

No sólo aquél que concurra periódicamente al muelle, sino todos los socios, pues el caso que aquí referiremos cabe a todos aquellos sectores del Club que son de alguna manera servicio y patrimonio del socio a la vez.

En cada lugar, en cada actividad del Club, hay normas que rigen esa actividad, las cuales no han sido instauradas con el objeto de molestar al socio, sino con un objetivo exactamente contrario: facilitar su presencia en esa actividad, hacerla más placentera, más confortable, eventualmente más alegre.

Esas normas autorizan algunas cosas, limitan, y finalmente prohíben otras.

Es como el establecimiento de una mano determinada en cada calle; de un semáforo en una esquina; de un cartelito que dice prohibido o permitido fumar en un tren; máxima 60 kilómetros; terminantemente prohibido bañarse, aguas contaminadas, etc.

Todas normas, reglamentos para la seguridad de la gente, para su mayor comodidad, para su mayor tranquilidad.

Lo mismo ocurre en el Club, y específicamente en este caso en el muelle de pesca.

Prohibido pescar con dos cañas; están terminantemente prohibidas las radios portátiles; de acá en adelante está prohibida la pesca a los menores; prohibido revolver plumadas; para pescar cor. el torso descubierto es imprescindible el uso de short o bermudas, etc.

Estas, y todas las otras partes de la reglamentación vigente, han sido instauradas, muchas hace mucho tiempo, y otras por esta CD en la adecuación de los reglamentos al presente, con el único objeto de beneficiar al socio, de evitar las molestias mutuas, de respetar lógicas normas de estética, de dar las normas fundamentales e imprescindibles que permitan al socio estar cómoda y placenteramente en el muelle.

No escapará al buen criterio de nadie que esas normas son imprescindibles. Que es totalmente imposible que cada uno haga lo que se le antoje, pues éso escapa a toda sociedad civilizada, y en ella estamos sin lugar a dudas.

Aceptamos sí que puedan ser perfectibles, y para ello invitamos a todo aquél socio que esté en desacuerdo con alguna de ellas que se apersona a la CD con el objeto de conversar sobre las mismas, y exponer sus puntos de vista.

**NO DUDEN QUE SI LA RAZON LES ASISTE SE MODIFICARAN LOS REGLAMENTOS HASTA LLEGAR A SU PERFECCION TOTAL.**

Ahora bien.

Mientras tanto hay que cumplir los vigentes.

Si prefiere, o no tiene oportunidad de entrevistar a las autoridades del Club todos los días hábiles de 19 a 21 horas, hágalo por escrito, en nota dirigida a la Subcomisión respectiva.

Toda esta reglamentación, es la que los señores miembros de las Subcomisiones de Muelle, deben hacer cumplir a los socios, observando a aquellos que de algún modo la están violando, intencionalmente o no.

Es una tarea por la cual ellos muchas veces tienen alguna discusión con el socio infractor, y más de una vez, tienen problemas por ello.

Es decir, que ese miembro de la Subcomisión de Muelle, que viene al Club a descansar, a distraerse, como usted, amigo, debe cumplir esa función de observar a otro consocio, y es obligación de todos, ayudarlo, colaborar con él, pues está trabajando para todos.

en su momento de descanso.

No es, ni se denomina, como se ha dicho por ahí, Inspector de Muelle. No.

No inspecciona nada.

Está colaborando con todos los socios en el cumplimiento de un reglamento que se hizo para bien de todos, al menos, esa fue la intención.

Hay antecedentes de incomprensión por parte del asociado, felizmente en muy pocos casos.

Esto es lo que no puede, ni debe ser.

La gente que de alguna manera trabaja en las subcomisiones, lo hace por supuesto con carácter totalmente honorario, sacrificando gran parte de su tiempo y su descanso para el Club, para todos, para usted.

Por eso le rogamos.

Cumpla el reglamento.

Cuando vea que alguien no lo cumple, acérquese y dígame en el mejor tono, y con total expresión de ayuda, que es lo que está haciendo mal, y las formas de hacerlo bien.

Y cuando alguien se acerque a usted y le diga: "vea mi amigo, soy de la subcomisión de muelle y lamento tener que hacerle la siguiente observación contéstele," muchas gracias señor, disculpe, y ya mismo cumplo con lo que usted me pide".

Será mejor para todos, no le parece?

Además, recuerde aquello de que pescando se ganan amigos...

## LA PESCA DEL VERANO 83-84

Otra vez más, tenemos que reiterar nuestro agradecimiento a Neptuno por la pesca estival de esta temporada que pronto finaliza. La variedad ha sido realmente excepcional desde todo punto de vista. A veces ha sido impresionante la cantidad de bogas, con predominio de chicas pero en una cantidad increíble. Han sido grandes armados. El dorado también se ha hecho presente, y tal vez, al aparecer este Boletín también la manduba haya llegado a nuestro muelle.

Esto alienta, y nos hace obtener esperanzas que la flecha plateada, el pejerrey, también aparezca con las mismas ganas en 1984.

## LAS XVI HORAS DE PESCA VARIADA DE RIO 2º Edición

Se disputó en nuestro muelle la II Edición de esta competencia que cada año llenará nuestro muelle de luces y alegría.

Y esta vez, con la presencia que nos enorgullece de un equipo del Brasil específicamente, del Club Anzol de Ouro de Porto Alegre, Brasil, y del gran amigo oriental Uruguay Méndez, que pescando como compañero de Daniel López obtuvo un brillante Séptimo puesto.

En cuánto dió comienzo la competencia, fiscalizada por el Señor Presidente del Club de Pesca Olivos, César Wursten, quién no se movió del muelle durante todo el desarrollo de la prueba, el pique asumió características extraordinarias, hecho que se mantuvo hasta promediar la noche, en que un inoportuno viento del sudeste, y la consiguiente doble creciente, dió por tierra con las esperanzas de todos de tener una mañana donde la tabla de posiciones podía darse vuelta varias veces.

De cualquier modo el resultado fue que se doblara el número de piezas del año anterior, para alegría de los competidores y "enloquecimiento" de los controles, que en las primeras horas fueron totalmente "avasallados" por la cantidad de piezas.

Entre los "caseros", es decir los pescadores del Club, fué muy destacada la actuación del equipo Somaschini-Osvaldo Kaesser, quienes obtuvieron un muy buen sexto puesto, como así también lo de "los chicos" Daniel Bailo y Eduardo Cinque, en un meritorio décimo cuarto lugar.

La clasificación fué la siguiente: 1º - Javier Cragno y Daniel Turano; 2º - Daniel Sempe y Fernando Porta; 3º - Rubén Stremad y Horacio Duart; 4º José Pagano y Gustavo Salgado; 5º - Edmundo Gaurisso y Mario Bertinetti; 6º Jorge Somaschini y Osvaldo Kaesser; 7º Uruguay Méndez y Daniel López; 8º Carlos Vetterri y Carlos De la Fuente; 9º Roberto Gualdoni y Mariano Márquez; 10º - Jorge Traba y Guillermo Perazzolo; 11º - Domingo (Mingo) Gaetano y Raúl Vázquez (vamos Mingo todavía!); 12º - Máximo Ortega y Fabián Castelli; 13º Hugo Corradi y Eduardo Bruno; 14º Eduardo Cinque y Daniel Bailo; y 15º Claudio Crisci y Héctor Tejada.

A todos los concursantes, muchas felicitaciones!

Y algo muy agradable para destacar. Al término de la prueba los equipistas brasileños fueron agasajados en el salón comedor, almorzando en una gran mesa con el Presidente del Club, Joaquín Rocca Rivarola, el Fiscal de la prueba y otros directivos y pescadores, en una auténtica mesa de camaradería y amistad.

Y otra cosa para pensar.

En Brasil, para salir a representar un Club, los pescadores tienen que solicitar autorización a la CBD (Confederación Brasileña de Deportes) con un mes de anticipación. Como la invitación nuestra llegó "sobre la hora" sólo este equipo pudo venir, pero para el año que viene prometieron venir con representaciones de varios clubes "gaúchos". En buena hora!

## MAS DE PESCA

- Continúan desarrollándose con todo éxito las pruebas del Campeonato Nocturno de Verano, que en nuestro muelle se viene cumpliendo todos los viernes a la noche. Y como siempre con muy buena pesca!

- La Subcomisión de Pesca se instaló en un nuevo local. Es el espacio que queda, con puerta, sobre la galería norte, y que antaño fuera la lombricería del Club. Allí la Subcomisión podrá tener sus enseres y comodidades para desarrollar su importante trabajo. Aprovechamiento integral de los espacios...

- De nuevo a la carga. Se está pensando "el cómo" y el "con qué", pero ya se van tendiendo las líneas para realizar ese torneo que en 1983, por las condiciones generales del país, se postergó. Nos referimos al Internacional Aniversario. Algunas ideas lo harían posible...

- En 1984, y con un programa distinto recomenzará su realización, ahora únicamente en nuestro Club, la Copa que recuerda al inolvidable Eliseo Fernández.

## EL ALEJAMIENTO DEL SR. JUAN CARLOS DUARTE

En los primeros días del mes de enero se recibió en la Presidencia del Club una muy conceptuosa nota donde el Sr. Juan Carlos Duarte, ex-Presidente del Club y Presidente del Jurado de Honor, informaba sobre su radicación en la Pcia. del Neuquén.

Asimismo, nos decía que su edad, le impedía expandirse en esa nota, por estarle vedadas las altas emociones, propias sin duda de momentos como éste que le toca vivir, al alejarse con carácter definitivo de esta ciudad, y por ende, de su querido Club.

Para nosotros los socios de esta casa, hubiera sido sin duda una satisfacción, haber realizado la despedida que este acontecer merece, pero comprendemos plenamente que debemos respetar los deseos del gran dirigente y amigo.

Más de cuarenta años como socio; cuatro años como Presidente y muchos como directivo, hacen que al referirnos a su paso por la Institución debamos señalar el carácter sobresaliente de sus servicios al Club, en todas esas condiciones.

Sean estas líneas una manera de saludar, de todos los socios en conjunto, a este tan distinguido consocio que prestigió, con su paso, a éste, su muy querido Club de Pescadores.

## NUEVO CONCESIONARIO DEL BUFFET

Una vez más, ante reiterados problemas en dicho importante servicio del Club, la Comisión Directiva, a través de la Subcomisión

que preside el Sr. Evaristo Constenla, resolvió efectuar el cambio del mismo.

De tal modo se produjo hacia fin de 1983 el alejamiento del Sr. Gómez, y la llegada de una sociedad integrada por los Sres. Ogando y Gramont.

Se ajustó entonces el nuevo contrato, aprovechando las experiencias logradas al respecto, el que fué firmado por las partes ante Escribano Público, como corresponde.

En prolongadas conversaciones de la Subcomisión con los nuevos concesionarios, se establecieron normas y sistemas destinados a que ese servicio se cumpla con la mayor eficiencia, lo cual, en principio, se ha logrado.

Confiamos en que esta tendencia se mantenga, y para ello, si bien la Subcomisión tiene carácter provisorio hasta la normalización del servicio, ya que luego se hará cargo de la misma la Subcomisión de Fiestas, que de acuerdo a esta reestructuración, se denominará Subcomisión de Fiestas y Buffet.

Esta medida provisorio de la CD se debió a la intención, ya cumplida en gran parte, de mejorar la atención en todos los sentidos, poniendo en ello todo el esfuerzo posible de la CD para que así ocurra. Obviamente, la CD es consciente que muchos asociados concurren al restaurant del Club, como así también buena cantidad de invitados, por lo que es imprescindible su buen funcionamiento, con comidas de calidad y precios adecuados.

Estos objetivos, sumados a la remodelación del bar, mejoramiento de la decoración del salón comedor, y de la galería al aire libre, que ha comenzado a utilizarse en las noches de calor, con buena aceptación por parte de muchos socios, contribuirán a jerarquizar el conjunto.

Confiamos en que los señores socios, cuando las haya, hagan llegar sus quejas a la Subcomisión respectiva, pues es ésa, una manera de colaborar en la tarea comprendida.

## Y LLEGO EL POOLI

Hacía tiempo que ésta era una ambición de muchos. En definitiva, se produjo la llegada de esta nueva actividad y entretenimiento de los señores asociados.

El mismo fué instalado en la ex-sala de Subcomisiones, y es de primera calidad. Por el momento, hasta que con el tiempo se vaya perfeccionando el reglamento de su uso, los tacos y bolas deben solicitados en el buffet, siendo de una hora por pareja el tiempo de juego, y a razón de \$20. Sólo podrán jugar asociados y, socios cadetes, con horario restringido.

Asimismo, aprovechando una nuevamente generosa donación del Dr. Mabromata, en ocasión del último concurso del Niño Pescador, se están estudiando posibilidades para la adquisición de un "minipool", destinado al juego de niños. Será pronto!

## PING-PONG

Hace añazos, allá por la Presidencia de Enrique Sesareggo, había una mesa de ping pong, que era solaz de muchos chicos y no tan chicos.

Por esas cosas, un día no estuvo más. Y ahora volvió el ping-pong.

Considerando que cada vez concurren más chicos al Club —GRACIAS A DIOS!— se han instalado en el salón de actos, dos mesas. Las paletas se solicitan en secretaría, debiendo los señores socios o hijos o nietos, venir provistos de pelota para el juego.

## LUGAR DE REUNION DE LAS SUBCOMISIONES

Las Subcomisiones se reúnen en la Biblioteca, cada una en su día prefijado.

Cuando hay simultaneidad de reuniones, se aprovecha que en esas horas la sala de juego generalmente está vacía, y una de ellas, pasa a ese lugar.

Pesca, como ya dijimos, que necesita tener elementos en depósito, tiene su lugar en la ex-lombricería de la galería norte con entrada también por los lavatorios de Planta Baja, y allí además tendrá su lugar, Niño Pescador.

En Secretaría hay ahora un archivo especial de Subcomisiones.

## SUBCOMISION DE EDIFICIO Y PATRIMONIO

Está a cargo de esta Subcomisión, desde el mes de enero, el Sr. Romeo Ferreti, como Vicepresidente Ejecutivo de la misma.

Se haya abocado intensamente a distintos trabajos futuros, en este momento en etapa de estudio, destinados a mejorar distintos aspectos del edificio y a estudiar las formas de darle al mismo la mayor funcionalidad.

## NUEVAS DISPOSICIONES PARA EL ALQUILER DEL SALON

Se han modificado algunas disposiciones que regían para alquiler del Salón de Fiestas, que este año será redecorado y pintado, ya que su alta jerarquía, se desdibuja con el mal estado de mantenimiento en que se encuentra desde hace mucho tiempo.

Dichas modificaciones, sancionadas ya por la CD son: 1) El salón se alquila con todos los elementos que el Club posee y las comodidades que ofrece, tanto sea como guardarropa, alfombra roja, cuidacoches, etc., ya que se entiende que el mismo debe ofrecer en todos los casos su mejor aspecto, pues de alguna manera, es el Club de Pescadores, ante la mucha gente de afuera que viene a esas reuniones, y su presentación, debe ser la adecuada. 2) El servicio de buffet será atendido en todos los casos por el concesionario que el Club posee, dados los problemas ocurridos reiteradamente con los servicios externos que algunos socios traían. El bufetero presentará a la CD sus presupuestos, o copia de ellos en todos los casos, a fin de mantener un adecuado control sobre los mismos. 3) Tal como se estableciera durante el año pasado EN TODOS LOS CASOS un socio del Club deberá firmar COMO RESPONSABLE DE CADA ALQUILER.

Con estas normas también se confía en mejorar el sistema.

## SOBRE ECOLOGIA Y CONTAMINACION DE LAS AGUAS

Rogamos a toda persona con conocimientos e inquietudes sobre este tema ciertamente importante para el país, y por supuesto para la pesca deportiva, acercarse a la Presidencia del Club, de lunes a viernes a las 19 horas. o si lo prefiere llamando a la Sra. Mirna, en la Secretaría de 15 a 20 horas para concertar una cita previamente con el Presidente del Club.

Será de suma utilidad esta entrevista, por encontrarse la Presidencia realizando gestiones en ese sentido, a los efectos de contribuir a solucionar en la proporción que sea posible, este problema que sin exageración, hace a la vida misma en el planeta.

## GUIA DE ACTIVIDADES DE LOS SOCIOS DEL CLUB

Tratando de cumplir una idea que desde hace tiempo viene rondando cabezas dirigentes, en el futuro se le habrá de preguntar al socio su actividad cuando venga a pagar sus cuotas. Esa pregunta, que le será hecha por el personal, tiene como idea contribuir al mejor conocimiento de los mismos, profesiones, habilidades artesanales, conocimientos técnicos, etc.

Son muchas las veces que el Club o un socio necesita determinada idoneidad en alguna profesión, técnica o trabajo, y la tiene que buscar afuera. Entendemos que de algún modo ésto puede servir al socio que tiene esa actividad, y al que la necesita.

Es una manera de agrandar las posibilidades y el área de influencia del Club.

Muchas gracias por su colaboración.

## Dr. ROBERTO CHIAPPE

Lamentamos tener que informar a los señores asociados el fallecimiento del querido Dr. Roberto Chiappe, cuya bonhomía y caballería le hicieron ganar en vida la amistad y el aprecio de toda la gente de este Club.

Con seguridad su clásica figura, generalmente en los sábados y domingos por la mañana, casi siempre en compañía de su dilecto amigo Miguel De Filippo, será recordada con el afecto que motivan aquellos cuyo rasgo vital es la bondad y la búsqueda constante de la palabra amable, del gesto generoso, en síntesis, del sentido afectuoso de la vida.

## LA SUBCOMISION DE RELACIONES PUBLICAS

Esta Subcomisión, que preside el Sr. Ricardo Maestri, ha iniciado el 21 de febrero su actividad, que tiene como objetivo una intensa actividad en tal sentido, durante 1984.

Cumpliendo con los Estatutos del Club se gestionarán entrevistas con el Sr. Presidente de la Nación, Dr. Raúl Alfonsín; con el Sr. Vicepresidente de la Nación Dr. Víctor Martínez; con el Sr. Intendente Municipal de la Ciudad de Buenos Aires, Dr. Julio César Saiguier; con el Sr. Presidente de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación Dr. Juan Carlos Pugliese; con el Sr. Presidente del Consejo Deliberante Dr. Facundo Suarez Lastra; y otras autoridades, para hacerles entrega de los carnets que los acreditan como Socios Honorarios del Club de Pescadores, e invitarlos a visitar la Institución en el curso del año.

Asimismo, a tal efecto, se procederá a confeccionar carpetas informativas sobre la institución, mostrando sus distintas facetas, y recalcando su historia, pródiga en hechos trascendentes y de altos servicios al deporte nacional.

Esta Subcomisión tendrá pues la muy importante función de hacer conocer, integral y cabalmente al Club de Pescadores.

## GENTES... y gentes!

### Por el Gato de la Torre

Mi muy humilde, pero a la vez muy orgullosa condición gatuna, de Gato así, con mayúsculas, porque hay cada pobre gato... me sigue permitiendo escuchar en los pasillos, meterme debajo de las mesas, avanzar sigilosamente por los pasillos, subirme a los roperos, y allí, desde los más insólitos recovecos, oír las cosas que se dicen.

Esto me ha permitido muchas veces escuchar las voces levantadas y altivas de tanta GENTE, así con mayúsculas, que constantemente estuvieron y están siempre dispuestas para las cosas dignas, para las actitudes generosas, para las interpretaciones constructivas y sólidas de la vida del Club y sus integrantes.

Y otras veces, felizmente las menos, en que he podido y puedo escuchar las voces menores, enanas, de "gentes" así, con minúsculas.

En esos casos, debo recurrir a los antiácidos para salvar la integridad de mi mucosa gástrica, ya que son tales las broncas que me agarro, como Gato que quiere realmente este Club que es mi casa desde que nací.

Escucho cada barbaridad...

Voy a contar algunas, pues mi psicoanalista dice que uno hablando descarga, y eso hace bien.

En una mesa del restaurant.

"Ese arenero para mocosos, lo instalaron porque algunos miembros de CD tienen chicos-chicos... jé jé jé".

Esa persona, qué es?

No se dá cuenta que una gran mayoría de socios tienen chicos-chicos que gozarán del arenero?

Y si nó, casi seguro que tienen nietos!

La familia, no significa nada para él?

Viendo la alegría infantil, qué siente?

Esa alegría, no le permite superar el enanismo mental?

Es posible tanta pequeñez, tanta sórdida capacidad para la interpretación malévola, aviesa?

Otra, frente a la puerta abierta del pool, el que a propósito tiene una hinchada bárbara, y si no hago mal las cuentas se va a pagar sólo a toda velocidad, uno le dijo a otro:

"Ché... mirá éstos en que se gastan la guita"!

Que le pasa a ese señor?

No entiende que el Club amplía cada vez más sus prestaciones a los socios?

No percibe que todo se hace pensando en el socio:

No se dará cuenta que si a él no le gusta el pool, hay muchos, muchísimos otros, que están felices con la idea?

No piensa en los que no piensan como él?

Porque es preciso convenir en algo. El pescador debe aceptar al jugador de truco. Y éste al de pool. Y éste al que sólo viene a comer. Y éste otro al que viene a tomar sol. Y éste al que sólo le gusta al Guazú. Y éste al que siempre vá a Chascomús. Y éste al que se hizo socio del Club para traer a los chicos a tomar aire y enseñarles algo tan lindo en la vida como es la pesca, y así, todos, en una cadena feliz de comprensiones, hacer que el Club siempre siga su marcha hacia adelante, con generosidad y vocación de grandeza.

Por suerte, advierto que en el Club está ganando ampliamente esta manera de ver las cosas...

Yó, como buen Gato periodista, guardo papeles siempre.

Releyendo algunos el otro día, encontré una carta que la Lista Institucional mandó a todos los socios cuando se hizo aquella Asamblea del 29 de noviembre de 1981, con su programa de gobierno.

Cumplieron todo lo que entonces decían, y algo más.

Pero esta mención tiene otra intención que esa afirmación de antecedentes.

Hay que ver como recalaban este asunto de integrar la familia al Club, que así deviene en hechos cuando se incrementan las prestaciones y al hacerlo, se ejecuta pensando en toda la familia, no sólo en el pescador.